



Les leaders chrétiens de Grande-Bretagne ont discuté de la situation des chrétiens au Proche Orient



Le 3 septembre 2014, l'archevêque Elisée de Souroge a participé à une rencontre des chefs et des représentants des églises chrétiennes de Grande-Bretagne et des églises du Proche Orient. La rencontre se déroulait au Palais Lambeth, sous la présidence de l'archevêque de Canterbury Justin Welby, à l'initiative de l'évêque Angelos, évêque diocésain de l'église copte en Grande-Bretagne.

Une déclaration commune, exprimant solidarité et soutien aux chrétiens d'Irak, de Syrie et du Proche Orient victimes de violations aux droits fondamentaux et à la liberté de confesser sa foi, a été le résultat de cette rencontre :

« Au Proche Orient, les chrétiens et les autres minorités religieuses et ethniques sont placés dans une situation d'urgence. Un redoublement de violence et d'agression a entraîné de sérieuses violations des droits fondamentaux et des libertés dans la région. Nous sommes rassemblés aujourd'hui en tant que chrétiens, parmi lesquels des ressortissants du Proche Orient, pour exprimer notre solidarité et notre

soutien à nos frères et sœurs qui confessent leur foi sur les terres où leur présence est séculaire.

Le Proche Orient est la patrie du christianisme, les communautés chrétiennes, qui font partie intégrante de son histoire, y résident depuis toujours. Malgré les difficultés, la présence des chrétiens dans la région apporte stabilité et paix. Aujourd'hui, avant tout en Irak et en Syrie, les chrétiens sont victimes de violences perpétrées par les porteurs d'idéologies extrémistes qui estiment qu'ils n'ont pas d'avenir. Le Proche Orient est menacé de perdre sans retour une part importante de son identité, de son héritage et de sa culture.

Nous observons des manifestations d'idéologie religieuse extrémiste ne reconnaissant aucune limite dans la persécution des porteurs d'autres cultures et d'autres religions. Il faut protester contre ceux qui manifestent semblable intolérance et poursuivre les criminels qui pratiquent la violence. Les souffrances de ceux qui sont soumis à la terreur nous invitent à l'action et au témoignage pour leur sort, indépendamment de la minorité ethnique ou religieuse à laquelle ils appartiennent. En accord avec nos confrères en religion, nous devons porter la consolation et la sécurité à ceux qui ont perdu leur toit et craignent pour leur vie. Nous devons également influencer sur ceux qui peuvent assurer la sécurité des victimes.

Nous profitons de cette rencontre commune pour exprimer dans la prière notre gratitude à nos frères et sœurs qui continuent à confesser inébranlablement la foi chrétienne. Nous nous engageons à demeurer avec eux dans la prière, à appeler à délivrer les chrétiens des persécutions, ainsi que les autres communautés religieuses et les groupes de minorités non religieuses peuplant la région. Nous appelons aussi le gouvernement de Sa Majesté à œuvrer avec la communauté internationale pour assurer la sécurité des sinistrés.

A nos frères et sœurs du Proche Orient : nous sommes vos compagnons dans la persécution, la royauté et l'endurance avec Jésus (Ap 1, 9). »

Après une discussion en table ronde et la rédaction de la déclaration, un office a été célébré pour les chrétiens du Proche Orient, ainsi qu'à la mémoire des personnes tuées pendant les persécutions. Une courte conférence de presse a eu lieu ensuite.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/51120/>